



Free

LE BAS DÉBIT S'AGRANDIT

Avant aujourd'hui, pour les Freenauts dégroupés qui résidaient loin de leur noeud de raccordement, et qui donc possédaient un débit inférieur à 3,5Mb/s, se contentaient de seulement 18 chaînes sur FreeboxTV.

Ces chaînes du bouquet TNT, dites «Bas Débit» sont compressées au format MPEG4 et n'ont besoin que d'environ 1,5Mb/s pour être diffusées via la Freebox HD. Un débit atteint par une grande majorité de Freenauts...

Désormais, ce sont 14 chaînes supplémentaires qui viennent d'être ajoutées au catalogue «Bas Débit». Ou plutôt trois si vous ne souhaitez pas investir dans l'achat d'un pack. Car mis à part RTL9, AB1 et AB Moteurs, il faudra investir dans un des packs AB qui ajoutera entre 2,99 et 11,99 euros au tarif mensuel habituel...

Sont donc également disponibles en bas débit, Ciné FX, Ciné Polar, Ciné First, Encyclopédia, Mangas, Action, Toute l'Histoire, Escales, Chasse et Pêche, Animaux et XXL.

Espérons que cette évolution ne s'arrête pas en si bon chemin et que d'autres chaînes seront bientôt encodées en MPEG4. Un format de diffusion finalement de bonne qualité qui s'impose de plus en plus partout...

A titre de comparaison, les chaînes au format standard, sont encodées en MPEG2 et requièrent environ 3,5Mb/s de débit. Chose étonnante, une chaîne encodée en MPEG4 et donc diffusées à 1,5Mb/s, peut se révéler d'une meilleure qualité que son homologue en mode standard...

Le communiqué de presse est disponible ici : http://www.iliad.fr/presse/2008/CP_161008.pdf

Téléphonie mobile

LA QUATRIÈME LICENCE EN DEUIL...

Le titre d'Iliad peut dire merci au Figaro... C'est d'abord le Canard Enchaîné qui laisser paraître l'idée (cf. **édition du 24 juillet**), que les fréquences disponibles pour une quatrième licence mobile, seraient découpées en trois lots accordés à des bénéficiaires choisis, notamment en fonction de leur solidité financière et de l'étendue de leur réseau mobile...

Cela semble se confirmer. Nicolas Sarkozy devait présenter lundi dernier son fameux «Plan Numérique 2012», un ensemble de mesures phares, censées faire de la France «une puissance numérique à l'égal des économies les plus dynamiques de notre planète». Seulement, sur fond de crise économique, la présentation du Président ainsi que l'intervention de Luc Chatel ont été reportées à lundi prochain.



Rien ne devait filter et pourtant, selon une source du Figaro, qui serait un proche du dossier, «la 4e licence c'est à 98 % enterrée». Comme le journal satirique l'avait prévenu, la quatrième licence sera vraisemblablement découpée en trois lots, attribués à Orange, SFR et Bouygues Telecom...

Pas de place donc pour Free, qui devra attendre alors 2012, et la libération d'autres fréquences, qui deviendront disponibles grâce à l'extinction de la diffusion de la télévision analogique. Des fréquences qui pourraient être allouées à la future 4G. A priori, pas de mobile pour Free avant 2012... A moins d'utiliser sa licence WiMax sur tout le territoire...

Il y a quelques mois, Free disait que la technologie n'était pas encore mûre pour investir... Aujourd'hui avec l'apparition de clés USB WiMax, de téléphones ou d'ordinateurs compatibles, il est simple de voir que la technologie est réellement en train de mûrir...

A moins également de devenir MVNO... Chose qui ne sera cependant possible que si les conditions opposées par les trois opérateurs, notamment financières, soient revues à la baisse...

Tout n'est pas perdu, il resterait 2% de chance... Mais il semblerait que pour Free Mobile... les carottes soient cuites...

Du côté de la bourse par contre, les investisseurs ont bien pris la nouvelle et hier l'action grimpa de 5,70% ! «Cela fait moins de dépenses, moins d'investissements, donc moins de risque» confiait à l'AFP un analyste...

Source : AFP

Alice

QUATRE HEURES DE PLUS EN PLUS



Encore une fois, l'opérateur Alice refait le coup des heures gratuites vers les mobiles depuis le téléphone fixe. Depuis hier, pour tout nouvel abonnement triple play en zone dégroupée, Alice vous offrira quatre heures de communication vers n'importe quel portable en France.

La promotion est valable 12 mois. Au delà, les 29,95 se transformeront en 39,95. Soit seulement 10 euros supplémentaires... En comparaison, quatre heures d'appels vers un mobile Bouygues Telecom depuis un poste fixe France Telecom, coûtent 520 euros à l'année. Une potentielle économie de 400 euros !

Une offre dont certains Freenauts aimeraient peut-être bien bénéficier :-)

Source : Echos du Net